

## 市長メッセージ

市民の皆様へ

4月7日、本市で4例目となる新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。

この方は、周南市在住の40歳代男性で国籍は日本、県内9例目患者の知人です。

現在保健所が、患者さんとの濃厚接触者の把握や、感染経路・これまでの行動歴などを調査しています。

また昨日、新型コロナウイルスの感染が都市部で急速に拡大している事態を受け、東京など7都府県を対象に、緊急事態宣言が発令されました。

市民の皆さま、事業所の皆さまにおかれましては、当面の間、感染拡大地域への旅行や出張等は、できる限り控えてくださいますようお願いいたします。

また、あらためて、全ての市民の方に以下のことを心よりお願い申し上げます。

- ① お一人お一人の「マスク着用などの咳エチケット」や「手洗い・うがい」の徹底
- ② 換気の悪い密閉空間・多数が集まる密集場所・間近で会話をする密接場面という三つの「密」を避けた行動
- ③ 不要不急の外出を控えること

あわせて、SNS等を通じた様々な根拠のない情報や誹謗中傷等に惑わされることなく、冷静な行動を強くお願いいたします。

今後も、感染の拡大が非常に懸念される状況です。

感染拡大防止や予防のためには、市民ひとり、ひとりがより一層警戒感を強め、取組みの徹底をすることが重要です。

皆さまのより一層のご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年4月8日

周南市長 藤井 律子